

2025 新潟県・上海市

ジュニアバドミントン交流事業報告書



期 日 2025年7月29日～8月2日(5日間)

主 催 新潟県バドミントン協会

新潟県小学生バドミントン連盟

受け入れ先 長岡市 ヨネックスパフォーマンス

インベーションセンター

協 力 上海浦东新区バドミントン協会

ヨネックス(株)・ヨネックス中国・

助 成 新潟県スポーツ振興米山稔財団

第2回 新潟・上海ジュニアバドミントン交流概要

- 1 主 催 新潟県バドミントン協会
- 2 後 援 新潟県バドミントン協会強化委員会・新潟県小学生バドミントン連盟
- 3 協 力 ヨネックス株式会社
- 4 助 成 新潟県スポーツ振興米山稔財団
- 5 期 日 2025年7月29日～8月2日
※但し新潟県選手は7月30・31日のみ
- 6 日 程 7月29日 13:10 上海選手団選手スタッフ26名 新潟空港着
17:00 長岡市 花みずき温泉 喜芳 宿泊
7月30日 9:00 新潟県選手 各自 会場へ集合
午前中 日本式・中国式の練習 午後 交流試合
17:00 宿舎のバスで花みずき温泉へ
上海選手団とともに宿泊
7月31日 9:00 新潟・上海関係者 宿舎のバスで会場へ移動
午前中 交流試合 午後 交流試合
16:00 交流会終了 新潟県選手現地解散
上海選手団はバスで宿泊地へ移動
- 8月1日 上海選手団、終日 観光・研修
18:00 懇親パーティ
- 8月2日 10:00 上海選手団 宿泊地出発
14:00 上海選手団 新潟空港を出発
- 7 会 場 長岡市 ヨネックスパフォーマンスイノベーションセンター
- 8 宿泊場所 花みずき温泉 喜芳 長岡市上岩井6964 TEL0258-42-4126
- 9 対 象 県小学生連・中体連より推薦を受けた新潟県選手小中学生22名
小学生男子5人女子5人、中学生男子6人、女子6人を基本とする。
- 10 参加費 一人15,000円
ユニホーム代、宿泊費、昼食代、スポーツ飲料代、シャトル代等

2025 新潟県上海市ジュニアバドミントン交流事業

新潟県小学生バドミントン連盟 理事長 伊藤 薫

昨年の上海遠征に引き続き、今年は、上海からジュニア選手を受け入れることになった。昨年、地元のボーカン体育館の関係者にいろいろとお世話になったが、今回上海の選手やスタッフに十分な恩返しができるかどうか、大きな不安を抱えながら、当日を迎えることとなった。

7月29日、13:10着の上海からの飛行機を新潟空港で出迎えたが、出国手続きに1時間以上かかり、スタートダッシュでいきなりつまずくこととなった。

7月30日～31日

新潟県の選抜選手と上海の選手との交流試合を中心に両国の交流を行った。昨年新潟県の選手は、交流試合でぼろ負けだったが、今年はほぼ互角の成果だった。上海の選手はもちろん新潟の選手もほとんどは、ヨネックスパフォーマンスイノベーションセンターに入ったのは初めての選手ばかり。コートマットやサイドからの照明、完璧な空調設備に、戸惑いながらもよい交流ができたと思われる。

夜は、男女別の大広間での雑魚寝状態であったが、選手たちは言葉の壁を乗り越えながら、交流を深めていた。

8月1日、上海の選手は、1日観光研修やヨネックス新潟工場見学や海での水遊びで、日本の夏を楽しんだ。夜は、住吉屋旅館でのパーティ。

8月2日、専用バスで、新潟空港へ。14:00予定を大幅に遅れ、新潟空港を離陸し、5日間の交流事業を終えた。

昨年は小学生の参加だけだった新潟県選手でしたが、今回、中学生からも参加していただき、とても大きな成果を上げることができました。事業実施に当たっては、新潟県スポーツ振興米山稔財団、ヨネックス株式会社・ヨネックス中国から大きな支援を受けて実施できました。この事業にかかわった関係者の皆様、心から感謝申しあげます。

本当にありがとうございました。

第2回新潟・上海交流事業

新潟県バドミントン協会選手強化委員 中学生担当 長谷川敏博

子供たちの順応性の速さには改めて驚かされた二日間でした。言葉の壁など気にすることなく、一つの同じシャトルを追うという競技を通しては、ネットを挟んで、心で対話ができているようでした。

日頃県内だけで練習や大会をしていると、県外の選手を見たときに県内選手とは全く違ったプレースタイルに驚かされることはたびたびあったが、今回は球の強さとヘアピンの正確さに目を引かれました。

中学生にとっては、相手が小学生相当の年齢の選手がほとんどということで、もう少し同年代の選手とやりたいという思い(特に女子は)あったかと思いますが、それでも世界に視野を広げるという点でとても有意義な企画となつたのではないかと思います。

気温が高い中でもエアコンの風の影響もなくバドミントンができるという、ヨネックスのイノベーションセンターの素晴らしさに感動しました。新潟でバドミントンを続けるとこのような素晴らしい施設でプレーできるという新潟県の小中学生の意識付けのためにも、もう少し一般で利用できるハードルが低くなるといいなと思うところもありました。

いずれにしても、この企画のために早くから打ち合わせ等でご尽力されたヨネックス三本さん、小学生連盟の伊藤さん、当日の準備等の手配をしてくださったヨネックスの長谷川さん、練習を進めてくださったヨネックスの中山さん、柴田さんにあらためて感謝するとともに、選手の皆さんには、新潟の小中学生のためにいろいろな方が支えてくださっていることを忘れずに、今後の練習に励んでいってほしいと思います。

新潟・上海交流事業

柏崎ジュニア 小6年 中村 大飛

今回二日間の上海交流会に参加させていただきありがとうございました。

まずは、ヨネックスパフォーマンスイノベーションセンターの環境にびっくりしました。初めてのグリーンコート、プレー中にまぶしくないように照明はすべて横から照らしていました。とても貴重な体験をさせていただきました。グリーンコートは転ぶとともに痛かったです。いつも体育館では滑りながらシャトルを取ることが多いですが、それができませんでした。しっかりと足を動かさなければいけないと思いました。

上海の選手と試合をしてみて、打った後しっかりと真ん中に戻り相手を見て嫌なコースに打たれました。粘り強くシャトルを落とさない気持ちで戦っているのがわかりました。自分の弱い部分が改めて分かったのでそこをしっかりと練習していきたいです。

参加する前は言葉が違う上海の選手とどうやってコミュニケーションを取ろうかと思っていましたが、実際にはジェスチャーなどで触れ合うことができました。言葉が分からなくてもみんなで楽しく過ごすことができました。

上海交流会に参加して

佐渡ジュニア 小6年 浦田 煌月

僕が上海交流会に参加して、分かったことが2つあります。

一つ目は、上海には自分より強くて上手な子がたくさんいるということです。試合をした時に、僕の打ったシャトルを上海の子は僕の動きを見ていて、僕のきつい体勢になるところに打ち返してきたり、ミスが少ないと思いました。だから、僕も相手の動きを見ながら返しミスを減らしたいと思いました。

2つ目は、もっと練習を頑張らないといけないと思いました。なぜなら、上海の子や新潟でも勝てないと思ったからです。コーチに言われた時にはやれるけど次の日になるとやらなかったり、集中して練習に取り組めないこともあります。これからは練習でコートに入った時には集中してやること。コーチに言われた時だけでなく、その次の日もやれる選手になりたいです。それから、相手の動きを見ながら、シャトルをどう返したらいいのか、同じミスを何回もしないように、ミスをしたら、次はどうしたらいいのか考えて練習をして、どんな相手にも勝てるよう練習を頑張りたいと思います。最後にこのような機会を与えてくださりありがとうございました。

新潟・上海交流事業に参加して

中野島 JBC 小5年 大谷 想真

今回、新潟・上海交流事業に参加させていただき、上海の選手と交流ができたこと、試合で練習してきたことが出せたように感じました。

上海の選手は、全体的にみんなが強かったです。どんな練習をしているのか気になりました。上海の選手と一緒に宿泊をしてみて、優しい人やおもしろい人が多くいて、優しさやおもしろい考えがプレーにも出ていると感じました。個性のある姿がたくさん見られて良かったです。

交流試合の中で、練習で意識している「常に足を動かし続ける」、「自分のところに来

ると思って打てる準備をする」を目標に練習をしています。思い出しながら試合ができて良かったです。

ぼくは、5年生ですが、6年生のダブルスに出ているので、みんな年上だから「うまく話せないなあ」と思っていました。しかし、今回の交流では、他のジュニアの選手や先輩たちが逆に話しかけてくれたので、すごくうれしかったです。自分もそんな先輩になれたらしいと思いました。

ぼくが最終的に思ったのは、みんなと一緒に泊まり、楽しい時間を過ごせたことが良い思い出になりました。すごく楽しい上海交流事業だったので、またこういうことに出られるように日々の練習に取り組んでいこうと思います。

新潟上海ジュニアバドミントン交流会に参加して

岩室ジュニア 小6年 矢貴 菜月

令和7年7月30、31日に長岡のヨネックスパフォーマンスイノベーションセンターで行われた「第2回新潟上海ジュニアバドミントン交流会」に参加しました。

はじめは上海の人たちとの交流が不安でしたが、「ありがとう」「謝謝(シェイシェイ)」と教えてもらうなど、たくさん握手をしたので楽しく交流ができました。

上海の選手はネット前のヘアピンがみんな上手で驚きました。私も上手になれるようこれからもっと練習していこうと思いました。ラリーも粘り強かったので、私も頑張って足を動かしました。今までと違うプレーが体験できてとてもよかったです。

イノベーションセンターは、とても大きく綺麗でっこよかったです。コートマットが8面敷いてあって、初めてプレーしたけどとても動きやすかったです。掃除がモップではなくコロコロやガムテープだったので大変でした。冷房が入っていたけど、風は気にならなかったです。

一日目が終わってから宿では、上海の選手と同じ部屋でした。話すのが難しかったけど、新潟の中学生はたくさん話をしていてすごいと思いました。

新潟の選手とはダブルスを組んで、たくさん話をして楽しくプレーができて一緒にできてよかったです。

全部が初めての事で、言葉もわからなかつたけど、バドミントンとジェスチャーで通じ合うことができて良い経験ができました。

上海交流事業に参加して

栃尾ジュニア 小6年 三澤 しあ

私が上海の人と一緒に練習試合をして、感じたことは、3つあります。1つ目は、試合をしているときに、あまりミスらなかつたことです。私はだんだんラリーが長くなつてくると、体力がなくなり、つなぎのたまや、簡単なミスが出てしまうけど、上海の人はつなぎのたまも、しっかり返してくるし、簡単のミスも少なかつたので、自分はだんだんしんどくなつて、体力を削られました。でも、いい経験になつたのすごく楽しかつたです。2つ目は、一緒に宿に泊まつたことです。上海の人はよる10時になるとスマホを没収されて寝る準備をしていたので、そういうところもしっかりしているんだなと思いました。そして3つ目は、ヨネックスの体育館のことです。ヨネックスの体育

館は、緑マットですごく動きやすかったし、きれいでびっくりしました。お昼ごはんは、体育館の上で食べて、一日目はカレー弁当で二日目が唐揚げ弁当ですごく食べやすかったです。宿の夜ご飯と朝ご飯もすごく美味しかったです。

上海交流会で学んだこと・課題

佐渡ジュニア 小6年 池田 安那

私はこの交流会で学んだことがたくさんありました。

1つ目はクリアやスマッシュにスピードと威力があるということです。私は筋力が不足していると感じているので筋トレなどをして筋力をつけ、スピードのある球が打てるようになりたいです。

2つ目は上海の子たちの体幹の良さです。私はきつい球を取るとバランスを崩して次の球への対応が遅れてしまいます。だけど上海の子はきつい球を取ってもしっかりと構えて次の球への対応ができていてびっくりしました。

3つ目はチームワークの良さです。試合中に上海の子はチームとなって応援したり、励ましたりしていました。私は人見知りで慣れない人と話をすることが苦手です。この交流会に参加して新潟と上海の参加者と関わられたことはとてもいい経験になりました。

この交流会で出た課題をしっかりと練習でも実践し自分の力にして、実際の試合で勝てるようにしていきます。

関わってくださった皆さんありがとうございました。

新潟・上海交流事業

つばさJBC 小6年 斎藤 侑芽乃

今回、上海のバドミントンクラブの皆さんと交流する機会をいただき、とても貴重な経験となりました。

交流1日目、私は言葉が通じるかなど関わり方などにとても不安がありましたが、練習中は上海の選手からたくさん話しかけてくれました。基礎打ちの時はお互いジャスチャーを使ってコミュニケーションを取っていくうちに、1日目で上海の選手と仲良くなることができました。感じたことは、上海の選手はとても綺麗なフォームだったことです。クリア、スマッシュ、ドロップ等全て同じフォームで打っていました。当たり前の事かもしれません、あらためて自分も意識しなくてはいけないと思いました。

2日目は体育館に行くと、上海の選手から「おはよう！」と声をかけてくれたのでとても嬉しかったです。試合もたくさんすることができました。速いフットワークやスマッシュ、打つコースなどどんどん真似していきたいです。

初めてのことばかりだったけど、この合宿でたくさん学ぶことがありました。この2日間で学んだことをしっかり日頃の練習に活かして頑張りたいと思います。

このような貴重な機会をいただき、ありがとうございました。

上海交流会に参加して

つばさ JBC 小6年 橋本 望生

今回は上海の方が新潟に来て一緒に練習会をしました。私が2日間で学んだことは5つあります。

1つ目はトスのやり方です。私たちのトスは手でやるけど上海の人たちはネットの白帯にシャトルのコルクをのせ、落としてコルクが向いたほうを選んで決めるというやり方でした。新潟と上海のトスのやり方がちがってびっくりしました。

2つ目はコースの打ち分け方です。上海の方は同じ打ち方でコースを狙えるのに私はちがう打ち方に変えないとコースの打ち分けが出来ないので私も真似したいです。そして出来るようになってから、相手をだましてたくさん勝ちたいです！

3つ目は上海の方の強さです。上海の方は4年生の人もいて私が4年生の頃はクリアが奥に飛ばなかったり、スマッシュも強く打てなかったりしたけど、上海の4年生はしっかりと奥までクリアがとんだり、スマッシュが強かったり色々なことが4年生で、できていた

凄いと思いました。私も4年生の時からたくさんの打ち方が出来ていれば、もっと強かったのかなと思いました。

4つ目は上海の人たちが喋る言語です。私が使える言語は英語と日本語だけど、上海の人たちは中国語と英語だけかと思ったら少しだけ日本語も喋れてびっくりしました。それで、試合が終わった後に『ありがとう』と言われてびっくりしました。後、中国の人のしゃべる言葉が早かったです。

5つ目は旅館のことです。旅館では36畳の大きな部屋で男女分かれて中国の人と一緒に泊まりました。最初は緊張したけどみんなと関わると緊張がほぐれていき、どんどん楽しくなっていました。

プレゼン交換の時に新潟からはタオルをあげました。そして上海の人たちからはラケットを持っているキーホルダーとバッヂを貰いました。嬉しかったです。最後に中国の人と握手をしました。

私はこの2日間を通して色々なことを学びました。楽しかったです！

第2回新潟・上海ジュニアバドミントン交流会

豊栄ジュニア 中1年 天野 愉斗

7月30日から31日まで長岡市にあるヨネックスイノベーションセンターで、上海選手との交流会に参加しました。普段の練習環境とは全く違う最高の施設でプレーができた事にまず感動しました。

コートマットの感触や照明、シャトルの飛び方など、細部にこだわった環境を体験することができました。

上海選手との対戦では、高いレベルのスピードやラリー、ゲーム展開、粘り強さなど、とても勉強になりました。力不足を実感し、もっと練習して追いつきたいとも思いました。

上海選手とユニフォーム交換もしました。言語は違うけど、バドミントンは共通です。国際交流の大切さも学ぶことができ、交流会に参加できありがとうございました。

新潟・上海交流事業

中野島 JBC 中2年 小林 市勢

僕は、今回の交流会に参加するにあたって、試して確認する事と、見習える事を吸収しようと決めました。

- ①上海の中学生と自分たちの実力
- ②コミュニケーション能力
- ③英語力
- ④上海の選手のマナーや所作
- ⑤パフォーマンスイノベーションセンター施設内の環境

以上の事に意識した結果、

①ダブルスの試合をしてみて、圧倒的に上海の選手のほうがミスが少なく、レシーブ力があると感じました。

②新潟の選手より、上海の選手の方が積極的に話しかけてくれました。

自分も、最初はどう話しかけようか迷い進んで話しかけられませんでした。2日目になり、上海のどの選手にも話しかけられるようになりました。

③半面のゲーム練習の際に、勝ち上がり負けざかりのルールを、説明するのに少し時間がかかりましたが、上海の中学生の英語力が長けていたので、理解が早かったです。

自分は、もっと英語でのコミュニケーションスキルを伸ばさないといけないと実感しました。

④上海の選手が、最初の半面のゲーム練習のゲーム終了後から握手をもとめてくれたり、日本語を覚えていて「ありがとうございます」と挨拶してくださいました。

事前に、相手の国の事を学んで歩み寄る姿勢を見習いたいと思いました。

⑤コートマットの上で練習する事が初めてだったので、最初は違和感を感じましたが、体感できる喜びを噛み締めながらフットワークから試す事ができました。

また、涼しいス威ートスポットで、お昼ご飯が食べれたり、フィットネスジムもあつたり、こんな施設で毎日練習できたら、いいなと思いました。

こんな有意義な機会に参加させていただき、ありがとうございました。

新潟・上海交流事業

中野島 JBC 中2年 土田 瑛斗

初めて外国人人と交流してみて最初はとても緊張をして何もできなかったけど時間が経つにつれシャンハイの子達と仲良くできてよかったです。シャンハイの子達と試合をして普段決まる球が決まんかったりいつもと違う球がきて自分たちが焦る場面が多くあったので北信越とか全国を行くとそれが普通になってくるので決まんかったりいつもと違うプレーができても焦らずにプレーしたいです。北信越が近いので北信越では シャンハイのコーチや強化の先生から言われたことをしっかりと実践してシャンハイの強い子達とやった時みたいにどんどん攻めて自分たちのプレーが出せれば、いいなと思います。簡単には決まんないから焦らずに

自分達のプレーを崩さずに 試合をしたいです 環境がとてもいいと自分の気持ちが上がってよかったです 旅館ではみんなでお菓子とかをシャンハイの子達と分け合ったり遊んだりできてよかったです ご飯の時も喋りながら楽しくご飯が食べれたからよかったです。

このような機会を作つて頂き、また参加させて頂きありがとうございました。

「新潟上海交流事業に参加して」

豊栄ジュニア 中3年 加藤 帆高

新潟上海交流事業が行われた、長岡市のヨネックスパフォーマンスイノベーションセンターは、とてもすばらしい施設で興奮しました。

鮮やかなグリーンの手入れされたコートマットはシューズにしつかりフィットして滑ることなく、安定したパフォーマンスをしてくれて自分のシューズの性能を上げてくれた気がしました。普段は一般開放されていないということでしたが、ぜひまた来ることが出来たら、いいなと思いました。

上海のプレイヤーとの交流は、お互いの意思の伝達にジェスチャーを使うことで、言葉が通じなくても問題無いレベルで、一緒に楽しんで練習出来ました。それとは逆に、試合をして対戦した時に、プレーで重要視している部分に違いがあることを感じました。コート全体を大きく使う展開の構成と、強いフィジカルでコート内にシャトルを押し込んでくるゲームスタイルに『上海流のバドミントン』を感じました。

この交流会で、色々なバドミントンのゲームスタイルに対応できる自分になりたいと思ったので、今後の練習で頑張っていきたいと思います。

上海交流事業で感じたこと

豊栄ジュニア 中3年 大野 昊空

この二日間は、自分にとってとてもいい経験になりました。

まず、上海の人達と自分達の違いです。上海の中学生と基礎打ちした時に感じたことは、ドライブでの球の威力が強く、スマッシュやプッシュのレシーブがうまくて自分よりも強いと思いました。でも。半面フリーや試合をしてみると自分のスマッシュやカットが、意外と決まって少し自分のショットに自信を持ちました。

次に、英語力とコミュニケーションの大切さです。僕は英語が苦手なので、簡単な単語をジェスチャーで会話しました。でも、会話するには英語力やコミュニケーション能力が大切だと思いました。なので、今度は自分が海外にく時は、英語力やコミュニケーション能力を身に着けたいと思います。

最後にヨネックスのイノベーションセンターについてです。イノベーションセンターの中に入ったのは初めてだったので、最初に体育館の中を見た時は、ここで二日間もバドミントンをすることができる貴重さに驚きを隠せなかったです。体育館の中は、全面コートマットで冷房がついていたので、とても快適にバドミントンをすることができました。また、2階には充実したトレーニングルームがあって、すばらしい施設だと思いました。

この二日間を企画してくれたヨネックスの方々やスタッフ、コーチの皆さん、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

新潟・上海交流事業

豊栄ジュニア 中3年 川崎 沙菜

先日、上海の方々とバドミントン交流会を行いました。上海のプレイヤーは、テクニックや戦術が非常に高度で、特にシャトルのコントロールやラリーのテンポが速く、圧倒されました。彼らの速い反応や、攻守の切り替えが素晴らしい、私自身もこの2日間で多くの学びを得ることができました。

また、会場のヨネックスパフォーマンスイノベーションセンターはとても素晴らしい、あの様な施設でプレーでき、非常にいい経験ができました。

2日間、大変お世話になり、ありがとうございました。

上海交流会

はちみつジュニア 中2年 成澤 日彩

今回ヨネックスの体育館で交流会をして、普段あまり使うことができないグリーンコートで試合をしました。上海の人と試合をして学んだことは、ラリーカとコミュニケーション能力です。どんなショットを打っても簡単には決まります、1本1本ていねいに返し、集中力が高かったのですごいと思いました。また、ダブルスではお互い声をかけあっていて、技術だけでなく、コミュニケーションの大切さを知ることができました。2日目には、プレゼント交換や、写真を撮ったり、最後はみんなで握手もしたのでとても仲を深めることができたと思います。宿では女子みんなで1つの部屋だったので、上海の人と多くの時間かかわることができ、翻訳を使って話したり、夜にはみんなで大根抜きや盲人模造という中国のゲームで鬼ごっこのような遊びをしました。とても楽しかったし、上海の人と仲良くなれてうれしかったです。2日間上海の人たちと交流できたことに感謝し、これからの練習や大会で活かせるようにしたいです！！

新潟上海交流事業で学んだこと

中野島 JBC 中2年 長谷川 夏美

私が今回の交流会で学んだことは、言葉や文化が違う国の選手も、バドミントンというスポーツと一緒に楽しむことでコミュニケーションが取れるということです。

私は上海の選手と話すことが初めてで緊張していました。初日に上海の選手に「what is your name?」と聞かれ「I am Natsumi.」と答えましたが、私の発音が悪くなかなか伝わりませんでした。

試合中の点数を数える際に指数字の表し方が違うことに気付きました。コミュニケーションに戸惑うこともありましたが、身振り手振りや英語で伝えることで試合をすることができました。英語をもっと勉強して語学力の向上をさせたいと思いました。

このようにバドミントンのルールは一緒に同じスポーツを楽しむことができるという喜びを感じ、言葉や文化の違いが学べる素晴らしい経験ができました。

このような貴重な機会に参加させていただきありがとうございました。今回学んだことを活かし、勉強もバドミントンも頑張りたいです。

上海ジュニア交流会に参加して

中野島 JBC 中2年 布川みのり

今回、上海ジュニア交流会に参加して学んだことがたくさんありました。

技術面では打つ球は角度や速さだけでなく、コースも大切だと改めて実感しました。上海の選手と試合をして、サイドラインギリギリの球が多かったように思います。また、前にいるスピードも速く、私も真似をしたいと思うところが多くありました。

YONEXの柴田選手と中山選手にはわかりやすく、丁寧に教えいただきました。私にとって、とても有意義な練習となりました。

私は中国語が分かりませんでしたが、上海の子達が分かりやすくジェスチャーをして伝えてくれました。試合が終わったあと「謝謝」と言って握手をしました。中には、日本語で「ありがとう」と日本語で挨拶をしてくれる子もいました。休憩の時は、お互い名前を教え合いました。最初は、発音が分かりませんでしたが、ゆっくり発音してくれて真似をしたら「Good」と言ってくれました。私を見かけた時、名前を呼んで私の所に来てくれたのがとても嬉しかったです。スプーンをあまり使わないなど、文化の違いも知ることができました。

2日間という短い時間でしたが、たくさんの思い出ができました。私は、言葉が通じなくても、一緒に思い出を作ること、楽しむことができました。とても貴重な経験ができ、参加してとても良かったと思います。

上海交流会

栃尾ジュニア 中3年 中村 美琴

私は初めて国外の選手と試合をしました。上海の選手はサーブの返しから強く返してくれる球が多く、少し苦戦したけどいい練習試合ができたと思います。初めは上海の人と上手くコミュニケーションがとれるか心配だったけど上海の人から歩み寄ってくれたり自分から話しかけに行くことができ、とても楽しかったです。みんなフレンドリーで親しみやすく、自分たちは「ありがとう」や「こんにちは」しか中国語は分からないけど翻訳アプリを使ってたくさんの会話が出来ました。上海の人達はヘアピンや前の球が上手でした。自分が前に打ったのにヘアピンで切り返されそこから攻めと守りが反対になるという展開が多く、自分もヘアピンから攻めに持っていくつもりで行きたいなと思いました。今回中学生女子の選手は居なかったけどとてもいい練習会になったと思いました。この経験を活かして今後の試合や練習に取り組んでいきたいと思いました。

本当にありがとうございました！

上海交流会から学んだこと

ハッピーバドミントンクラブ 中2年 本間 紗樹

先日、私たちは上海のひととバドミントンの練習をしました。最初はお互いに緊張していましたが、ラリーをしていくうちにどんどん仲良くなっていました。言葉が通じなくてもバドミントンを通して気持ちが伝わるのがうれしかったです。

練習の後には試合もしました。相手のスマッシュや動きの速さにとても驚きました。日本人はつなげるプレーが多いけれど上海のひとは積極的に攻めてきて、しかもミスが少ないのがすごいと思いました。私たちもつい守りがちになってしましましたが、その攻めるプレーを自分も真似して取り入れていきたいと思いました。今回の練習を通して、バドミントンは強さや技術を競うだけでなく、国や言葉がちがっても一緒に楽しめるスポーツだと感じました。強い相手と試合をすることで、自分の課題も見つかりもっと強くなりたいという気持ちが強くなりました。
参加できてよかったです。

第2回新潟上海交流事業参加者名簿 新潟県

| No. | 氏名 | ふりがな | 性 | 学年 | 所属 | 備考 | 29日 | 30日 | 宿泊 | 31日 | 1日 |
|-----|--------|-----------|---|----|--------------|--------|-----|--------|----|-----|----|
| 1 | 渡邊 千迅 | わたなべ ちはや | 男 | 小6 | 豊栄ジュニア | 県単1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 2 | 中村 大飛 | なかむら だいひ | 男 | 小6 | 柏崎ジュニア | 県単2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 3 | 浦田 煌月 | うらた こうが | 男 | 小6 | 佐渡ジュニア | 県単3位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 4 | 高山 心遙 | たかやま みはる | 男 | 小6 | 塚山ジュニア | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 5 | 大谷 想真 | おおたに そうま | 男 | 小5 | 塚山ジュニア | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 6 | 矢貴 菜月 | やき なつき | 女 | 小6 | 岩室ジュニア | 県単1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 7 | 三澤 しあ | みさわ しあ | 女 | 小6 | 栃尾ジュニア | 県単2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 8 | 池田 安那 | いけだ あんな | 女 | 小6 | 佐渡ジュニア | 県単3位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 9 | 斎藤 侑芽乃 | さいとう ゆめの | 女 | 小6 | つばさJBC | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 10 | 橋本 望生 | はしもと のい | 女 | 小6 | つばさJBC | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 11 | 天野 愉斗 | あまの ゆうと | 男 | 中1 | 豊栄ジュニア | 県単1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 12 | 本間 紗樹 | ほんま つむぎ | 男 | 中2 | ハッピー | 県単2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 13 | 小林 市勢 | こばやし いちせ | 男 | 中2 | 中野島JBC | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 14 | 土田 瑛斗 | つちだ えいと | 男 | 中2 | 中野島JBC | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 15 | 加藤 帆高 | かとう ほだか | 男 | 中3 | 豊栄ジュニア | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 16 | 大野 昊空 | おおの そら | 男 | 中3 | 豊栄ジュニア | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 17 | 川崎 沙菜 | かわさき さな | 女 | 中3 | 豊栄ジュニア | 県単1位 | | ○ | × | ○ | × |
| 18 | 中村 美琴 | なかむら みこと | 女 | 中3 | 栃尾ジュニア | 県単2位 | | ○ | × | ○ | × |
| 19 | 前田 仁愛 | まえだ にな | 女 | 中3 | はちみつJr | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 20 | 成澤 日彩 | なりさわ ひいろ | 女 | 中2 | はちみつJr | 県複1位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 21 | 布川 みのり | ぬのかわ みのり | 女 | 中2 | 中野島JBC | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 22 | 長谷川 夏美 | はせがわ なつみ | 女 | 中2 | 中野島JBC | 県複2位 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 23 | 伊藤 薫 | いとう かおる | 男 | | 阿賀野ジュニア | 県小理事長 | 出迎え | 15:00~ | ○ | ○ | × |
| 24 | 落合 清孝 | おちあい きよたか | 男 | | 五泉バンビーノ | 県小会長 | | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 25 | 横田 幸治 | よこた こうじ | 男 | | つばさJBC | 県小副会長 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 26 | 長谷川 聰 | はせがわ さとし | 男 | | 塚山ジュニア・ヨネックス | 県小強化部 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 27 | 堀川 和子 | ほりかわ かずこ | 女 | | はちみつJr | 県小副会長 | | ○ | × | ○ | × |
| 28 | 原 幸 | はら みゆき | 女 | | ハッピー | 県小強化部 | | ○ | × | ○ | × |
| 29 | 斎藤 守 | さいとう まもる | 男 | | 白根エンゼルス | 県小強化部 | | ○ | × | × | × |
| 30 | 坂上 昭 | さかがみ あきら | 男 | | | 県協会会长 | 出迎え | ○ | × | × | ○ |
| 31 | 神保 幸夫 | じんぼ ゆきお | 男 | | | 県協会理事長 | | ○ | × | × | ○ |
| 32 | 小柳 翔太 | こやなぎ しょうた | 男 | | 中学校教諭 | 中体連強化部 | | ○ | × | × | × |
| 33 | 長谷川 俊博 | はせがわ としひろ | 男 | | 中学校教諭 | 中体連強化部 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 34 | 青木 南 | あおき みなみ | 女 | | 中学校教諭 | 中体連強化部 | | ○ | ○ | ○ | × |
| 35 | 三本 信篤 | みつもと のぶあつ | 男 | | ヨネックス | | 出迎え | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 36 | 中山 裕貴 | なかやま ひろき | 男 | | ヨネックス | | | ○ | ○ | ○ | × |
| 37 | 柴田 陽登 | しばた はると | 男 | | ヨネックス | | | ○ | ○ | ○ | × |
| | | | | | | | | 36 | 29 | 33 | 4 |

第2回新潟上海交流事業参加者名簿 上海市

| 組別 | 姓名 | 性別 | 4/1時点 年齢 | 学年 (日本換算) | 戸籍所在地 | 监护人姓名 |
|-----|------|----|-------------|--------------|-------|-------|
| 初中组 | 陈泽翔 | 男 | 14 | 中3 | 上海 | 丁佳 |
| | 金宇轩 | 男 | 14 | 中3 | 上海 | 陈晓霞 |
| | 许峻熙 | 男 | 14 | 中3 | 上海 | 王恒 |
| 小学组 | 陈梦灵 | 女 | 11 | 小6 | 上海 | 刘娟 |
| | 徐萌伽 | 女 | 11 | 小6 | 上海 | 徐亮 |
| | 吴家欣 | 女 | 11 | 小6 | 上海 | 李家 |
| | 刘清苒 | 女 | 11 | 小6 | 上海 | 王华芳 |
| | 吕瑜蕾 | 女 | 10 | 小5 | 上海 | 孙燕萍 |
| | 陈塘爱子 | 女 | 9 | 小4 | 上海 | 唐叶宏 |
| | 朱奕菡 | 女 | 9 | 小4 | 上海 | 杨美萍 |
| | 李沛玥 | 女 | 10 | 小5 | 上海 | 李骏 |
| | 吕皓宇 | 男 | 10 | 小5 | 上海 | 吕鸿亮 |
| | 顾月申 | 男 | 10 | 小5 | 江苏 | 马换 |
| | 陈奕帆 | 男 | 11 | 小6 | 上海 | 徐佳 |
| | 李海蓝 | 男 | 11 | 小6 | 上海 | 唐洁华 |
| | 彭子轩 | 男 | 10 | 小5 | 上海 | 朱球 |
| | 李宸 | 男 | 9 | 小4 | 上海 | 张洁 |
| 成人 | 沈希真 | 男 | 10 | 小5 | 上海 | 陈丽丽 |
| | 高峻奇 | 男 | 9 | 小4 | 辽宁 | 高奎程 |
| | 唐凯懿 | 男 | 11 | 小6 | 广西 | 蒋翠兰 |
| | 曾靖 | 男 | | | 上海 | |
| | 吴俊 | 男 | | | 江苏 | |
| | 胡杭磊 | 男 | | | 浙江 | |
| | 杨洋 | 女 | | | 安徽 | |



7月29日 14:30 新潟空港にて



8月1日 寺泊海岸にて



交流試合



PRO

TOUR

GAME

CAUTION

POWER



ASTROX 99

ASTROX 99 PRO ¥36,300(税込) ASTROX 99 TOUR ¥31,900(税込)

ASTROX 99 GAME オープン価格

X yonex_jp @yonex_jp YONEXPN YONEX JAPAN www.yonex.co.jp



far beyond ordinary